

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Weihnachtskonzert der Huada-Schule in der Hessenwaldschule



Nach pandemiebedingter Pause fand am 17. Dezember das Weihnachtskonzert der Huada-Schule in der Kulturhalle statt. Nach den Eröffnungsreden der Ehrengäste nahmen Kinder aller Altersklassen die Zuhörerinnen und Zuhörer mit auf eine beeindruckende musikalische Reise durch die chinesische Musiktradition, die auf eine Geschichte von über 3000 Jahren zurückblicken kann. Das Publikum wurde verzaubert von den Klängen der Guzheng, einer Wölbrettzither und einem Hulusi Duett, einem Mundorgel-Duett. Nach der Pause spielte das Huada Orchester "Jasminblüten", das Weihnachtskonzert endete mit dem Chor Feifei's Angels, die nur mit Klavierbegleitung (quasi a cappella) drei Weihnachtsstücke sangen.

Ein großes Dankeschön gilt der Technik-AG der Hessenwaldschule, die mit Licht und Ton für den perfekten Rahmen gesorgt hat. Das Weihnachtskonzert der Huada-Schule hat den Kulturaustausch zwischen Ost und West bereichert und wir freuen uns schon auf das traditionelle Frühlingsfest Anfang Februar.

Sabine Henninger, KulturSchulbeauftragte der Hessenwaldschule





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)